

Los bibliotecarios solicitan la reconsideración de sus servicios

Teniendo conocimiento del deterioro constante de las condiciones de trabajo y las repercusiones que están ocasionando los últimos ajustes económicos aplicados por el Gobierno, tras el Plan de Pago a Proveedores y la Reforma del Mercado Laboral, los bibliotecarios municipales de Castilla La Mancha aseguran haber detectado que el número de compañeros afectados asciende, al menos, a 24 en toda la región. De estos, el mayor número se da cita en Cuenca, donde se han visto afectadas 12 personas; los mismo ha ocurrido con otras ocho en Toledo y cuatro más en Albacete.

Según los bibliotecarios, los ajustes realizados afectan a reducciones de las jornada laboral, en otros casos, a la obligación de realizar tareas extra-bibliotecarias (sobre todo tareas de auxiliar en el ayuntamiento) y en el peor de los casos, se ha producido algún cierre y despido.

Bibliotecas en valor

Desde las distintas Asociaciones Profesionales de Castilla-La Mancha hacen ahora un llamamiento a los responsables municipales para que valoren cuáles y ha sido la repercusión del Servicio de Bibliotecas en los ciudadanos: acercamiento de la cultura en general a la población, realización de actividades de ocio y animación a la lectura (talleres, clubes de lectura, cuentacuentos...), lugar de encuentro y reunión de la población, única alternativa de ocio para muchas poblaciones, apoyo informativo a gente desempleada, inserción de la población en el conjunto de las nuevas tecnologías, etc y para que, teniendo en cuenta todo lo anterior, reconsideren su postura antes de prescindir de un servicio que, según las estadísticas, es el segundo servicio público más utilizado por el conjunto de los ciudadanos de la región de Castilla-La Mancha, después del servicio de la sanidad.

Ayudas

Del mismo modo, también han querido hacer notar a los responsables municipales que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha publicado las Ayudas tanto a Contratación del Bibliotecario como a las Adquisiciones Bibliográficas, que llevaban un año sin publicarse. Y aunque reducidas con respecto a otros años, al menos pueden ayudar a mantener el servicio bibliotecario.

Además, la intención de los bibliotecarios de la Región es solicitar a la Junta de Comunidades que mostrara también este apoyo realizando una campaña hacia los Ayuntamientos e instando a que no se dieran las lamentables situaciones que, insisten, ya se han citado previamente.